

TC Laberweinting Weblog

Informationen, Aktuelles, ... zum TC Laberweinting

Wettspielbetrieb 2012 erfolgreich beendet

Veröffentlicht am **15. Juli 2012** von [stephanr](#)

Spiel Satz und Sieg beim TC Laberweinting

Am vergangenen Wochenende wurde die Punktspielsaison beim TC Laberweinting erfolgreich abgeschlossen.

Die jüngsten Tenniscracks mussten in den Gruppen Kleinfeld 10 und Bambini 12 noch Federn lassen und belegten

jeweils den 7. Platz. Hier war jedoch ohnehin der Spaß am Tennissport im Vordergrund und Erfahrung und Spielwitz

für die kommenden Jahre zu gewinnen. Weit besser und bereits sehr erfolgreich präsentierten sich die Knaben 14 mit einem

tollen 4. Platz und einem ausgeglichenen Punktekonto von 6:6. Man konnte sogar zwei namhafte Straubinger Vereine hinter sich lassen.

Auf eine Riesensaison können die Mädchen 14 Stolz sein. Vor Ergebnisbekanntgabe des Spiels gegen Aholting lag man bereits auf

Tabellenplatz 2 und man dominierte die ganze Saison mit wirklich taktischem und spielerischem Können. Eine Glanzleistung über die ganze Saison hinweg!

Eine starke Tendenz nach oben zeigten auch die Juniorinnen 18 in der Kreisklasse 2.

Nachdem man in den Vorjahren noch harte Spieltage

hinnehmen musste, beendete man diese Saison mit einem stolzen 5. Platz. Alleine 1

Sieg mehr hätte dazu gereicht, dass man auf dem 3. Platz

gelegen wäre, aber nichtsdestotrotz eine wirklich gelungene Saison für die

Juniorinnen. Die Herren 40 erzielten mit dem 2. Tabellenplatz

das beste Ergebnis im Punktspielwettbewerb ihrer jungen Karriere. Erst am letzten

Spieltag entschied sich der extrem spannende Dreikampf um die Tabellenspitze

und somit den Aufstieg. Ungeschlagen und Punktgleich musste man sich letztlich

aufgrund des besseren Matchpunktekontos dem verdienten

Tabellenersten Sallach geschlagen geben. Glückwunsch auch von hier nochmal an

die Freunde aus dem Nachbarort!

Die Herren 40 hatten eine rabenschwarze Saison und belegten am Ende den 7. Platz Punktgleich

mit Zehlofing/Frammering. Leider standen den Herren 40 in dieser Saison nicht immer alle Spieler zur Verfügung und fast ausschließlich jeder

Matchtiebreak wurde verloren. Hätte man das eine oder andere Match so gedreht, stände man sicherlich im Anschluss an die Tabellenmitte.

Gesamteindruck beim TC Laberweinting ist jedoch äußerst positiv. Das Engagement im Wettspielbetrieb ist vorbildlich und begeistert viele Leute und die Bereitschaft der Eltern bei den jüngeren Tenniscracks ist ebenfalls ein großer Garant dieser

Erfolge. Am kommenden Samstag feiert der Tennisclub nun diese

Erfolge zusammen mit der Dorfbevölkerung und Gästen aus Nah und Fern bei der mexikanischen Nacht am Tennisgelände. Ehe man sich

anschließend bereits auf die anstehende Vereinsmeisterschaft vorbereitet.

Dieser Eintrag wurde veröffentlicht in **Allgemein** von **stephanr**. **Permanenter Link des Eintrags** [<http://wordpress.tc-laberweinting.de/?p=30>] .

2 GEDANKEN ZU "WETTSPIELBETRIEB 2012 ERFOLGREICH BEENDET"



Rudi Halbritter

sagte am **16. Juli 2012 um 15:49** :

Danke für den interessanten Bericht zum Wettspielbetrieb 2012!



Franz Wacker

sagte am **19. Juli 2012 um 18:06** :

Finde ich wirklich super das du dich so für die verbreitung des TC Laberweinting, die Ergebnisse und neusten Mitteilungen einbringst.
DANKE